
#BILDnotwelcome
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 18. September 2015, 11:38

Ehrlich.....ich werde aus der kryptischen Erklärung des Clubs auch nicht wirklich schlau.
Sie lässt einfach zu viele Interpretationen offen.
Sie klingt so, als wenn man es mit keinem wirklich verderben will.
Weder mit den Fans.....Solidarität mit St. Pauli......aber auch nicht wirklich mit der Bild-Zeitung,
deren Engagement hinsichtlich der Flüchtlingshilfe ja auch gelobt wird.
Eine klare Aussage, wie sie die anderen Vereine getätigt haben, wäre wünschenswert gewesen.
Die Presseerklärung ist nicht Fisch und nicht Fleisch.
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